

Telefonieren in- und außerhalb der JGU

Das ZDV möchte durch Empfehlungen und Angebote kostengünstiges Telefonieren in- und außerhalb der JGU ermöglichen.

Generell gilt

Nutzen Sie, wann immer möglich, den JGU-Festnetzanschluss am Arbeitsplatz oder Skype for Business an Ihrem Arbeitsrechner oder die App auf Ihrem mobilen Diensttelefon.



Erläuterung: Für Gespräche mit dem Festnetztelefon oder Skype for Business (über PC oder die App auf dem Diensthandy) ins In- und Ausland fallen keine zusätzliche Gebühren (Ausnahme bspw. Sonderrufnummern) an.

Die Ausnahme

- Sie haben keine Möglichkeit, externe Gespräche über Skype for Business zu führen?
- Sie telefonieren mehr als 2h monatlich?
- Und Sie befinden sich dabei in der EU oder Schweiz?



In diesem Fall ist die Buchung einer Sprachflatrate möglich. Für Informationen melden Sie sich bitte bei: telefonie@uni-mainz.de

Phone calls within and outside JGU

The ZDV would like to make low-cost phone calls within and outside of JGU possible with recommendations and special deals.

As a General Rule

Whenever possible, use the JGU landline at your workstation, Skype for Business on your work laptop, or the app on your company cell phone.



Reason: There are no additional fees for calls made with the landline or Skype for Business (via PC or the app on the company cell phone) in Germany and abroad (exception e.g. special numbers).

Exceptions

- You have no way of making external calls with Skype for Business?
- Do your total calls exceed 2 hours a month?
- Are you based in the EU & Switzerland?



In this case it is possible to sign up for a flat rate. For more information, please contact: telefonie@uni-mainz.de